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Antrag der SG Walldorf Astoria zur Bezuschussung von Meisterschaften           

  

HAUSHALTSAUSWIRKUNGEN 
 

  

HINZUZIEHUNG EXTERNER 
 

  

BESCHLUSSVORSCHLAG 
 

Der Gemeinderat beschließt, die drei Veranstaltungen der SG Walldorf Astoria mit je 4.500 Euro zu 
bezuschussen. Die Mittel werden überplanmäßig bereitgestellt. 

  

SACHVERHALT 
 
Im Juni finden drei bedeutende Leichtathletik-Veranstaltungen in Walldorf statt. Am Samstag den 
18. Juni handelt es sich dabei um die sogenannte U18-Gala des DLV (Deutscher Leichtathletikver-
band), einen Tag später, am 19. Juni, werden die Badischen Meisterschaften der Aktiven und der 
Jugend U20 und U18 ausgetragen. Ausrichter der beiden Veranstaltungen ist der Badische Leicht-
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athletik-Verband. Eine Woche später am 25./26. Juni finden dann die Baden-Württembergischen 
Leichtathletik-Meisterschaften (ArGe BW) der Jugend U20 und Jugend U18 statt.  
 
Die SG Walldorf Astoria ist in allen drei Fällen der örtliche Ausrichter und muss insoweit die Veran-
staltungen inhaltlich betreuen und abwickeln. 
 
Mit dem in der Anlage beigefügten Schreiben vom 27. März 2022 bittet die SG Walldorf Astoria 
um Gewährung eines Zuschusses nach Punkt 6 der bestehenden Vereinsförderungsrichtlinien. 
Dort heißt es, dass wenn von Vereinen überregionale Begegnungen in Walldorf ausgetragen wer-
den, eine Zuwendung im Einzelfall bis zu 4.500 Euro gewährt werden kann. Gleichzeitig hat sich 
der Gemeinderat jedoch die Einzelfallentscheidung vorbehalten. 
 
Die SG als Ausrichter begehrt diesen Zuschuss jeweils für drei Veranstaltungen. Wenngleich zwei 
der drei Wettbewerbe terminlich sehr eng zusammenliegen, sind doch alle als separate Veranstal-
tung zu sehen. Natürlich kann der örtliche Ausrichter gewisse Synergien heben, dennoch sieht die 
Verwaltung durchaus Argumente dafür, alle Veranstaltungen getrennt zu betrachten und insoweit 
den Zuschuss auch für alle drei Veranstaltungen zu gewähren. 
 
Das Anschreiben der SG Walldorf Astoria sowie die Kostenübersicht sind in der Anlage beigefügt. 
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Bürgermeister 
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